



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Situation des services d'urgence

Question écrite n° 10304

Texte de la question

Mme Jacqueline Maquet interroge Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la situation des services d'urgence. Les professionnels sont de plus en plus nombreux à faire état de leurs difficultés face à la surcharge de ces services. Aussi, elle souhaiterait connaître les statistiques de fréquentation de chaque service d'urgence des Hauts-de-France, ainsi que la capacité d'accueil théorique de ces services. Elle souhaiterait également connaître les mesures envisagées pour pallier les problématiques rencontrées par les personnels et les patients.

Données clés

Auteur : [Mme Jacqueline Maquet](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (2^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10304

Rubrique : Sécurité des biens et des personnes

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 juillet 2018](#), page 5738

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)